
令和6年度 第２号
令和6年１２月２０日

中丸小PTA

(1) 生涯学習委員会

おもに広報誌「なかまる」の発行を行っていただいています。年1回の発行を予定していて、これまでに

運動会の写真撮影を実施した上で、広報誌の原稿を収集して入稿してくれました。

12月頃に広報誌が発行されるので、楽しみに待っていてくださいね

<今後の予定>

・12月23日 広報誌発行

(2) 楽しい学校作り委員会

動燃通り街路樹草花の植替え・除草作業や中丸コミセンで実施している今昔のあそびなどの、青少年育成

村民会議中丸支部の理事としてお手伝いを行っていただいています。

また、役員と一緒に運動会での児童用テントの設営、駐車場誘導係もお手伝いいただきました。

・街路樹草花植替え実施日 【6月8日㈯・7月13日㈯・8月24日㈯・11月16日㈯】

・運動会駐車場係 【5月18日㈯】

・村民会議 芋ほり祭り 【10月12日㈯】、今昔の遊び 【12月1日㈰】

<今後の予定>

・村民会議 ひな祭り 【2月22日㈯】

各委員会の活動報告・予定のお知らせ

第2回、第3回
委員会の内容
をお伝えします

PTA活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。今年も残すところあとわずかとなりました。

“児童のため”にと進めてきた令和6年度PTA活動の内容について、報告します。

第2回、第3回の総務委員会をまとめて報告しますので、どうぞ確認をお願いします。

丹 会⾧
総務委員会は役員のみなさんと委員のみなさん、学校の先生たちとい
ろいろなことに対して話し合う場所なんだ。

今回は7月6日に開催された第2回総務委員会と、11月16日に開催され
た第3回総務委員会の報告をするね♪

フカメオンくん

なかめるくん

東海南中学校の生徒がボランティアで来てくれて、
とても盛況だったそうですよ♪



(4) 学年委員会

1学年・4学年・6学年の委員さんに親子行事の企画・運営をしてもらいました。

・1学年…給食試食会 【10月24日㈭、25日㈮、31日㈭】

・4年生…親子レク イモゾーリレー、リバーシ 【10月23日㈬】

・6年生…親子教室 作品製作・レクリエーション 【10月29日㈫】

<今後の予定>

・6年生…感謝の集い 【2月頃】

各クラスごとに分かれて複数回で実施して、委員の皆さんには
それぞれの日でサポートいただきました。ありがとうございました♪

総務委員会で決まったことのお知らせ

(3) 地区委員会

立哨当番のローテーションを組んでいただき立哨当番表の作成、110番の家を担っていただける

ご家庭へのお願いに行っていただいています。

1月には新1年生の登校班編成を実施するため、新入生説明会に出席してもらいます

<今後の予定>

・地区委員会 【1月18日㈯】 …第4回総務委員会後に下校班編成を実施

・新1年生入学説明会 【1月30日㈭】 …下校班編成を実施

新1年生の安全確保に向けて、どういう下校班編成にするか
検討をしてもらいます

親子レク・教室のやり方については、皆さん意見があるそうです
今度、全会員さん向けにアンケートをしますので、ぜひ声を聞かせてくださいね

PTA関連規約の整備について

①PTAへの入会、退会届の整備 …中丸小PTAのあるべき姿を検討し、改めて方針を提案します

②PTA関連規約（個人情報保護管理方針の策定）…素案を作成しましたので、次期総会で提案します

次期総会に向けて、方針提案、及び議論を実施していきます

学校のランチルーム開放について（児童からの要望）

児童から「土日に学校のランチルームに行って勉強をしたい」という要望があったそうです

総務委員会出席者にて実現方法を検討しましたが、①児童の登下校時の安全確保、②学校滞在中の

見守り、に懸念があるため、困難だと判断しました



埼玉県警の資料ですが
右記を参照ください。
誘導者の安全確保
が大事ですね
(p.17～)

次年度の運動会前に、改めてお願いしますね
児童にとっても危険なのでやめて欲しいです

運動会で駐車場係の前に停める人がいました。
また、誘導の時間が終了してから停める人もいました

立哨指導のやり方について、どのように実施するのが
正しいのでしょうか?

委員さんからの質問・ご意見

フローレスタの地区委員です。
世帯数も多いため、ペーパーレス化を推進しており、「BAND」を
使用しています。割と評判は良いようです

皆さんの改善事例を共有して
もらえると嬉しいな♪
PTA会員みんなとの情報
展開についても考えたいなぁ

4学年委員です。
親子レクを実施しましたが、2分の1成人式を実施したい保護者は一定数
いるようですが、親子レクは2分の1成人式にすべきでしょうか?

昔は学年委員さんの活動として2分の1成人式を実施したことがあります
ただ、学校行事としての色合いが強いので、現在は学年委員さんの活動と
して2分の1成人式は実施していません。
学年委員さんの裁量で、レクリエーションを考えてくれてOKです♪

110番の家の看板が破損していました。どういった対応をすれば
良いか教えてください

学校に持ってきてください。
学校から交換を依頼します。

学校からのお知らせ

木村校⾧

夏休み等の休み期間中に気になることがあれば、連絡をお願いします。
最近、夜遅くまで遊んでいる子供もいるようで、そういった情報があれば共有ください

学校行事に合わせて、PTA会員の皆さんにサポートの依頼をしたいと思っています。
持久走大会における走路の観護協力、なかめるフェスティバルの入替誘導等に
ご協力をお願いします。

総務委員会では毎回議案を学校・役員側から提示して委員さんと一緒になって検討しています。

提示したものに対して委員さんから意見をいただき納得いただけなかったり、反対意見があった場合は再検討しています。

会員のみなさんもご意見あれば、役員や学校側・委員さんにお伝えくだされば、それが総務委員会に反映されていきます。

次回の総務委員会は 1月18日㈯ を予定しています



No. いただいたご意見・ご要望 回答

【運動会】観覧席の入れ替えについてはいかがだったでしょうか?
1 他でこのような撮影方法を目にしていたので、とてもいい取り組み

だと思います。今後も継続していただきたいです。
2 良かったです

3 スムーズだった

4 入れ替え制の方が良い

5 見やすかった

6 入れ替えは良かったです。

7 良かった

8 スペースも広く、スムーズに入れ替えできていたのでとても満足して
います。

9 思っていたより、混雑具合が解消されて見えたので良かったです。

10 良いと思う

11 公平性があり良かったと思う。

12 良かったです。

13 入れ替えは、良い案です

14 数年運用して、周知徹底されてきたと思いました。

15 非常によかった　スムーズで　放送のアナウンスもありわかりやすい

16 良い試みだと感じています。

17 とても快適に観られました。皆さんのマナーも良く、入れ替えもス
ムーズでした。

18 特に問題なし

19 観覧席が狭すぎる。

20 良かったけど、もう少しスペースが広いと嬉しい。

21 入れ替えは良かったが、
5、6年共同のソーランは、演者が直線に並んで重なってしまい、
親が前列に位置していては子供を捉える事が難しかった。斜め
や、場所をずらして、もう少し⾧くやって欲しかった。

ソーランでは、児童の動きもあり、撮りにくい角度があることも承知
しておりますが、ぜひ事前に児童と話をしていただき、撮影する位
置をご検討いただけますよう、よろしくお願い致します。
競技の時間につきましては、全体進行とのバランスを見て調整して
おりますので、いただいたコメントは次年度の参考にさせていただき
ます。

本年度の観覧席は、児童のエリアを削減して確保しておりますの
で、これ以上の観覧席の拡大は難しい状況です。お互いに譲り
合って利用いただけますよう、よろしくお願い致します。

ご意見いただきありがとうございます。
ご意見にもあります通り、皆さんのご協力によってスムーズな運営
ができるようになりました。引き続き皆さんのご協力をよろしくお願い
致します。

みなさんに事前にうかがったご意見・ご要望をフカメオンくんに教えてもらいましょう♪

第2回総務委員会前にGoogleフォームと紙でうかがったアンケートの回答になります。
あと、だいぶ前になりますが、運動会に対するご意見もうかがっていますので、報告します



No. いただいたご意見・ご要望 回答

22 1列目の人は座ってくれたけど、それ以降の列は座ってくれないので
列が何列にもなっている所は見えにくかった。

2列目以降の運用につきましては、皆さんで譲り合いながら撮影い
ただけるようにお願い致します

23 保護者の方は入れ替え制を周知していたと思いますが祖父母の
方達には周知されていないのかずっと観覧席に残ったままって方も
いらっしゃいました。

ご意見いただきありがとうございます。次年度以降はそういった視点
でもアナウンスをさせていただき、皆さんが公平に観覧できるように
フォローしていきますので、よろしくお願い致します。

24 事前に配布されているプログラム等に、前列は座ると記載されてい
るが、ほとんどの方が立っていたため、後列からでは全く見えなかっ
た。

1列目の方は座っておられたようですが、2列目以降の数列の方は
立っておられたように見受けられます。皆さんで譲り合いながらご観
覧いただけますよう、声がけしていきます。

25 入れ替えについては問題なかったと思います。
個人競技等、本部前がゴールだとゴール時が見えない。
多方向から観戦できるようにしてほしい。

保護者と児童のエリア(動線)を分離することで、運動会全体の運
営がスムーズになっています。引き続き、保護者と児童のエリアの
分離は維持したいと思っておりますので、観戦時のエリアについては
限られてしまいますが、次年度のエリア検討時の参考にさせていた
だきます。

26 入れ替えがスムーズではない ご意見いただきありがとうございます。
全体として好評をいただいておりますが、一部のエリアではスムーズ
ではなかったのだと理解しました。引き続きアナウンスを行うことで、
スムーズな入れ替えをお願いしていきますので、皆さんのご協力を
お願い致します。

【運動会】実施競技についてはいかがだったでしょうか?

27 子供は満足していた。高学年になって競技の手伝いがあり、張り
切ってやっていた。

28 妥当だと思う
29 玉入れ新鮮でよかったです。
30 ちょうど良いです。
31 良いと思う
32 ソーランの前に　東海音頭を入れたのは　非常によかった　思い出

になり鳴子も華を添えている
裸足でなく　靴にして大正解
子どもの発見になるし、けが予防
足拭き時間もなくなる

33 運動が苦手な子も、運動が得意な子も、両方良さが発揮できる
プログラムだったと思います。（運動苦手な子の親です）

34 どの学年も個人競技があってよかったと思います。
35 全ての学年で個人走を実施していただきありがとうございます。
36 やや、盛り上がりにかける気がします。PTA参加、又は、お父さん

参加(どちらも希望者のみ)などの競技、又は、地区対抗リレーな
どあったらなと思いましたが、時間的に無理かと…。

37 親子競技を作ってほしい
38 午前中の開催なので仕方ないとは思うが競技数が少なく、物足り

なさを感じた。
39 少ない。玉入れ、綱引き、大玉転がしなど、もう一つぐらいあっても

良いかと思います。
40 チーム戦の綱引きなどはやれないでしょうか。
41 もっと増やしてほしいです。
42 ダンスですが、本部の方で踊っていて全然顔が見れなかった。 ダンス等につきましては、正面位置を観覧席側に設定した上で計

画しております。演技内での位置移動等で角度が変わることはあ
り得ますが、ご理解いただけますよう、お願い致します。

ご意見いただきありがとうございます。ご存じの通り、午前中のみの
開催とした関係上、競技の数を絞って運営しております。児童の
競技を最優先としておりますので、PTA参加等の競技の実施が難
しいことをご理解いただけますと幸いです。
ただし、こういったご意見があることも承知しておりますので、競技の
追加可否につきましては、次年度に検討するものとします。

ご意見いただきありがとうございます。
競技につきましては、毎年先生方にて検討を重ねていただいており
ます。新しいことも試していただいていますので、PTAとしましては、
引き続き先生方のご検討をサポートしていきたいと考えています。
皆さんのご意見がまた改善のきっかけになりますので、ぜひ様々な
ご意見をお聞かせください。



No. いただいたご意見・ご要望 回答

43 兄弟がいると毎年同じで飽きてしまう。 競技内容については、毎年先生方で検討を重ねていただいており
ますが、その一方で、児童から「来年は自分もアレをやりたい!」と
いう意見が出る場合もあります。こういった視点も含めて検討して
おりますので、ご理解をいただけますと幸いです。

44 2年生は腕につけるものの色と玉入れの玉の色を事前に教えても
らってたみたいですが、1年生は腕につけるものの色(クラスの色?)
しか教えてもらえず、子供からも情報がなかったので上手く位置取
りが出来ませんでした。
人数が多くて探せないので、2年生みたいに細かく教えて欲しかっ
たです。

ご意見いただきありがとうございます。次年度の実施時に参考とさ
せていただきます。

45 ダンスが少なくなっていたのでもう少しダンスが見たかったです。 ご意見いただきありがとうございます。運動会の競技につきまして
は、例年様々なご意見をいただいており、今年は個人競技を各学
年に1つ入れる…ということで調整しました。いただいたご意見につ
きましては、次年度開催時の参考とさせていただきます。

46 2学年一緒だと観覧席がいっぱいだし、子供を探すのも大変だっ
た。時間的な問題もあるとは思うが学年ごとの競技が良い。内容
は良く考えられていて、見ている親も頑張る子供達も楽しんでいて
素晴らしかったと思います。

ご意見いただきありがとうございます。2学年合同の競技につきまし
ては、児童の教育上の観点もあり、高学年の児童が低学年の児
童のお手本になるという視点もありますので、先生方に様々検討
をいただいております。ご意見につきましては、次年度開催時の参
考とさせていただきます。

47 6年生の個人競技で、中学生の男の子が「3回も走ったよ」と言っ
ている声が聞こえました。一度も走ることなく帰っていく方が大勢い
たので、走るのは1人1回までが良いのではと思いました。

ご意見いただきありがとうございます。
アフターコロナということで、借り人競走も再開され、中丸小OBの
中学生が後輩のために精一杯協力していただきました。
一方で、保護者の方が自分の子どものサポートができなかったとい
う声も聞いていますので、保護者が待機するエリアと中学生が待
機するエリアを分ける等で次年度以降、対応を検討したいと思い
ます。

48 5年・6年の競技という競技が少なすぎて面白みが無いというかつ
まらない。

ご意見いただきありがとうございます。
運動会は、保護者に喜んでいただくために実施するものではなく、
児童の頑張りを、学校と保護者も一緒になって支えることも一つの
目的だと考えています。大人の視点で見るとつまらないと感じるか
もしれませんが、保護者の声援が児童のやる気にもつながります。
ぜひ大きな声で応援をしていただけますと幸いです。

49 高学年は実施競技を増やしてほしい 高学年は、自分自身の競技のみならず、応援団、係活動も通し
て運動会を運営しています。ご意見につきましては次年度以降の
参考とさせていただきますが、高学年の児童の活躍は、運営の中
でも発揮されていますので、ぜひそういった視点でも応援していただ
けますと幸いです。

【運動会】その他ご意見がありましたらコメントください
50 役員の皆さまお疲れ様でした。

全体的にとても満足のいく運動会でした。
ありがとうございました。

51 アフターコロナらしい運営で、場所取りやお弁当の準備、保管に気
を遣わなくて良いので気軽に応援できます。入れ替え応援も合理
的で時代に合った運動会ではないかと思います。

52 駐車場の誘導など早い時間からお疲れ様です。ありがとうございま
した。

53 児童中心に考えて頂いて結構かと思います。

54 子どもの競技の順番や立ち位置が書いてあるお知らせを配布して
いただき助かっています。お陰様で子どもが見つけられます。
引き続きよろしくお願いします。

ご意見いただきありがとうございます。
次年度以降も同様に運営していただくよう申し入れていきます。

ご意見いただきありがとうございます。
引き続き会員の皆さんのご協力をお願い致します。



No. いただいたご意見・ご要望 回答

55 最後の学年代表のリレーでは、代表の保護者ではない方も応援
してくれていたようで、応援は嬉しいのですが、代表者の保護者が
見られない状況となりました。リレー代表の保護者にネームに付け
られるような目印となるものがあると譲っていただけたりするのかな。
と思いました。

ご意見いただきありがとうございます。
学年代表リレーは児童も盛り上がる競技ですので、代表児童以
外も応援や運営係等で活躍しています。保護者の皆さんも様々
な形で応援しておりますので、ご理解をいただけますと幸いです。

56 写真撮影を業者にお願いするのは、とてもありがたいので、今後も
継続していただきたいと思います。子供達のアナウンスが、運動会
を楽しく盛り上げているなと感じました。とてもいい運動会でした。

ご意見いただきありがとうございます。
児童の様々な活躍を見ることのできた、素晴らしい運動会でし
た。引き続き皆さんの応援をよろしくお願い致します。

57 学校近くに車を一時停車できないことがプリントをみても目立たな
いため知らない人がいる。学校付近に停められないとなると大通り
で停車して児童を降ろしていてかえって危険。児童をのせて学校
に車で来る人はそもそも遅れそうなので焦っていてトラブルになりや
すいし、だめと言われても家に戻ることなどありえず必ずどこか近くで
児童を降ろすことになる。下の子がぐずったなどそれぞれ事情がある
でしょうから、専用の安全に児童を降ろせる場所を確保すべき。例
えば東海文化センター駐車場とかいかがでしょうか?

ご意見いただきありがとうございます。
児童の送迎が必要な場合は、ふれあいの森駐車場を使用いただ
くこととしており、運動会においては、駐車場として使用可能な場
所を活用いただくこととして、お伝えしております。今後はお知らせ
でも強調して連絡できるように配慮してまいります。
なお、各々の家庭の事情があることは承知しておりますが、安全が
最優先であると考えております。「遅刻しそうだから不安全な行動
をする」ということを許容はできないと考えていますので、その場合
は、学校に遅刻の連絡をいただいた上で、安全第一での行動をよ
ろしくお願い致します。

58 子供の席の後ろまで観覧席を広げて欲しい。狭すぎる。

59 観に来ている人数が増え、保護者席がいっぱいで隣との間隔が狭
かった。

60 トイレの数が少なすぎて結構並びました。
制限を解除するなら２箇所位あるといいです。

ご意見いただきありがとうございます。次年度の実施時に参考とさ
せていただきます。

61 6年生の競技の時に観覧席の前列に小さい子（幼児）が何人
も座っていて、借り物の時に出て行きにくかった。
この競技の時だけでも小さい子の観覧スペースをつくれたらいいか
なと思いました。

ご意見いただきありがとうございます。
アフターコロナということで、借り人競走も再開され、多くの方にご
協力いただきながら楽しく実施いただきました。
一方で、保護者の方が自分の子どものサポートができなかったとい
う声も聞いていますので、保護者が待機するエリアとその他の方が
待機するエリアを分ける等で次年度以降、対応を検討したいと思
います。

62 時間の都合で2学年事にやる競技になってしまうんだとは思います
が、ただてさえ人数が多くて見つけられないのに2学年になるとさら
に見つけられないので、お昼ありで競技の数を増やせるならその方
がいいのかな?と思います。
高学年のソーラン節も見たかったけど、自分の子供ではないので優
先席にも行けず見られなかったので残念でした。

63 来年6年生以下は一度もお弁当持ちの運動会を経験していない
ので、午後までの運動会を経験させてほしい

64 駐停車禁止区域で係の方が注意をしても無視をして児童を降ろ
す保護者の方がいらっしゃいました。係の方々のご協力あってこそ
事故もなくスムーズに駐車場に停めたり出来る事をもっと皆さんに
理解してもらいたいです。

ご意見いただきありがとうございます。
コメントいただきました通り、会員の皆さんのご協力に基づいて、安
全、安心な運動会の運営ができています。注意をされることは不
愉快だとは思いますが、駐車場係の皆さんにとっても、注意するこ
とは非常に大きなストレスになっています。
みんなが楽しめる運動会にしたいと思っておりますので、引き続きご
協力いただけますよう、お願い致します。

65 観覧席を入れ替え制にするのであれば毎回
マイクでアナウンスを入れてもらいたいなと思いました。

毎回マイクでアナウンスを入れておりますが、聞きにくいエリアがある
と理解しました。次年度以降、マイクの配置等に配慮をするように
申し伝えます。

66 閉会式後の片付けが、人手が多くて早く片付いて良かったです。 例年、皆さんにご協力いただけていることに感謝します。
引き続き皆さんのご協力をお願い致します。

ご意見いただきありがとうございます。
観覧席については、例年よりも広げておりますが、観覧者の制限を
解除したことで、一部エリアで混雑していたことは承知しています。
次年度以降、どのような対応ができるか検討したいと思います。

ご意見いただきありがとうございます。
運動会の実施時間については、各種アンケート結果も参考にさせ
ていただいた上で、午前中のみの開催として今後も運営することで
考えております。
2学年合同競技について見づらかったとのご意見につきましては、
次年度以降の課題として検討進めていきます。



No. いただいたご意見・ご要望 回答

67 運動会練習期間中において、洗濯が間に合わない場合の白を基
調とした半袖と半ズボンが使われなかったことを疑問に思います。
購入してしまった人もいるのではないのでしょうか。

お便りにて、体操服が間に合わない場合は、動きやすい格好で参
加いただくようにご連絡しておりますので、お便りを確認ください。

68 1年のチェッコリ玉入れのプリントで、手首のカラーは書いてあったが
どのグループにいるかの記載が無かったので、大変分かりにくかった。
勘違いしてしまい子供が撮れなかった人もいた。

ご意見いただきありがとうございます。
次年度の開催において参考にさせていただきます。

69 プログラムに種目毎(何種目毎でも可)の予定開始時刻を記載し
てほしい。

ご意見いただきありがとうございます。
あくまでも「参考」としての扱いになりますが、次年度以降は予定
時間を入れることについても検討しますが、時間については前後す
る可能性があることをご理解ください。

70 低学年、高学年で分けて開催(時期も5月、10月)し競技数を
増やしてほしい。

ご意見いただきありがとうございます。
運動会の運営については、高学年が係として関わっています。ま
た、学校の行事は年間を通して調整をしていることから、2回に分
けることが難しいことをご理解いただけますよう、よろしくお願い致し
ます。

72 高学年なら、もっといろいろな競技ができて、競技数も増やせたの
では?高学年は、言えばできる学年。先生方の手がそこまでかか
る学年ではないので、練習や準備はそこまで大変ではないのでは
ないでしょうか?
先生方が日々の授業など忙しくいろいろ大変なのは十分承知し
ておりますが、私たち親も職種は違いますが、仕事をして大変なの
は同じです。子供達の日々の成⾧を発表できる場であり、楽しい
思い出作りの場として今(この日この時)しか味わえない時間を作っ
ていただけたらなと思います。

高学年は、自分自身の競技のみならず、応援団、係活動も通し
て運動会を運営しています。ご意見につきましては次年度以降の
参考とさせていただきますが、高学年の児童の活躍は、運営の中
でも発揮されていますので、そういった成⾧を実感いただく場にして
いただけますと幸いです。

中丸小学校に関連することでご意見がありましたらコメントください

73 今年2年生に上がり、持ち帰らなきゃいけない物(ランチョンマットや
週末の上履き等)の忘れ物がとても増えました。まだまだ低学年で
すので学校でもこまめに声かけをしていただけると助かります。

【学校からの回答】
学級において金曜日は声かけ、確認をしております。定着するよう
継続して取り組んでまいります。

74 授業参観も人が多すぎて、廊下など混雑しているので入れ替え
制が良い

【学校からの回答】
多くの保護者の皆様に参観いただき感謝申し上げます。兄弟関
係もあり同日開催としておいます。ご理解・ご協力をお願いしま
す。

75 いつも子どもたちに最善を尽くしてくださりありがとうございます。 ありがとうございます。引き続きご協力をお願い致します。

76 子供達の人数も多い中でいろいろな対応をしてもらっていていつも
感謝しています。
学校の様子が見えない親としては、もっともっと子供の情報が分か
る機会があると嬉しいです。
これからもよろしくお願いします!!

77 祖母が楽しめてよかったです。

78 先生方に感謝です。

79 いつもお世話になっており、ありがとうございます。

ありがとうございます。引き続きご協力をお願い致します。



No. いただいたご意見・ご要望 回答

80 学校送迎の名札を付けない保護者が多い。常連だからこそ着け
て欲しい。
気の緩みが　万一、不審者が来ても気が付かなくなってしまう。

送迎の車
学童付近の門前は　停車禁止にするほど厳しくしてよい。児童を
引いたら誰もが嫌な思いをする。
お願いでなく「禁止」
やってる車を　車種と色を配信してよい。
万一には、学校も注意喚起していても　責任追及される。気の毒
でならない。

81 登下校時の送迎で、路駐や近隣店舗へ駐車している方が見受
けられる。

82 登校班の廃止を検討いただきたいです。
フローレスタ地区は人数が多いため、班で歩くことにこだわると、歩
道に子供達が広がってしまったり横断歩道前後で人が溜まってし
まったりといった問題が避けられません。
学校からは2列での歩行を指導されていますが、これを真面目に
守ると、最後尾の班は学校への到着が遅くなってしまいます。
保護者も立哨や見守りを行っていますが、子供達を完全にコント
ロールすることは難しく、班⾧副班⾧に登校列を乱さないようにと
指導を行うことも、無理難題を突きつけることのように思えます。
フローレスタは人数が多いため、登校時間帯を指定しておけば児
童が1人だけで歩くことはないかと思います。班登校にこだわらず密
にならない登校方法のご検討をお願いいたします。

【学校からの回答】
登校班については総務委員会でたくさんのご意見をいただき、より
よい編成や方法について検討を重ねております。安全・安心が最
優先事項であり、集団での登下校についてはご理解をいただけれ
ばと思います。
歩道は歩行者優先ではありますが、対向者やほかの通行者と互
いに譲り合って歩く心がけが大切です。公共のマナーとして2列歩
行はご家庭でもお話いただければありがたいです。

83 立哨などで挨拶の声をかけても、返してくる子供達の声はごくわず
か。本当、年々挨拶ができない小学生が増えていて残念です。

【学校からの回答】
挨拶は社会で生きる力として大切な習慣です。学校・家庭・地域
が一丸となって挨拶の輪を広げていけるようご協力をお願いしま
す。

ご意見いただきありがとうございます。
北門前は今までも多くの危険な状況があったエリアとなります。安
全第一で管理していきたいと思いますので、引き続き皆さんのご協
力をお願い致します。
名札については、しっかりと着用するようお願いしていきます。

アンケートに回答いただきありがとうございました。
基本的に、全件回答させていただいていますが、全体への展開が好ましくないと判断した
もの(個人名が記載されている…等)につきましては、こちらの判断で掲載をやめています
今後も皆さんへのアンケートを継続して改善を図っていきます。
ひきつづきご協力をお願いします

木村校⾧ ・ 關谷教頭 ・ 斎藤教務主任

丹会⾧ ・ 横山副会⾧ ・ 外岡副会⾧ ・ 木名瀬書記 ・ 橋本会計

生涯学習委員・岩永委員 楽しい学校作り委員・菊池委員

⾧堀地区 ・垣内地区代表 舟石川地区 ・屋代委員 緑ヶ丘地区 ・欠席 フローレスタ地区・嶋崎委員

押延地区 ・欠席 中丸地区 ・飛田地区代表 須和間地区・内田地区代表 南台地区 ・岩本地区代表

1学年委員 ・清水委員⾧ 2学年 ・豊田委員⾧ 3学年 ・高田委員 4学年 ・武川委員⾧

5学年 ・石井委員 6学年 ・谷委員

佐藤委員

【 学 校 】

【 役 員 】

【専門委員】

【地区委員】

【学年委員】

【選考委員】

出席していただいたみなさん、ありがとうございます出席者


